



## Rubén Moreira advierte que Morena elegirá a los nuevos consejeros del INE a modo

La elección de los nuevos cuatro consejeros del Instituto Nacional Electoral todavía no ha sido decidida, debido a que la votación se llevaría a cabo en el pleno del Senado y en caso de que no haya un acuerdo, la Suprema Corte de Justicia de la Nación será la que decida, así lo aseguró Rubén Moreira, coordinador del Partido Revolucionario Institucional en la Cámara de Diputados, en entrevista con Sergio Sarmiento y Lupita Juárez a través de la señal de radio de *El Heraldo Media Group*.



Indicó que no se ha seleccionado al comité técnico para este proceso y no podrá ser nombrado hasta el 7 de enero. Este órgano, comentó, es integrado por tres personas nombradas por la Junta de Coordinación Política, dos del INAI y dos más de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos.

Este grupo seleccionará las quintetas de las cuales saldrán los perfiles de los cuales saldrán los consejeros que relevarán a los que terminan sus funciones. Advirtió que lo más probable es que estos funcionarios serán afines al Movimiento de Regeneración Nacional, debido a que tienen la mayoría y además hay una tendencia ideológica que se prevé desde la CNDH. Destacó que este mecanismo es muy subjetivo, por lo que el PRI llamará a los grandes académicos y especialistas en el sector para que acudan a los criterios de selección. "Mientras más sean las capacidades, menos fácil es que impongan a alguien", dijo.

Aunque hay un acuerdo por unanimidad de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados para la elección de 4 consejeros del Instituto Nacional Electoral, Movimiento Ciudadano no descarta que se registre "agandalle" de Morena en el proceso. Jorge Álvarez Maynez, coordinador parlamentario de MC, indicó que quedaron abiertas diversas puertas que abren la posibilidad de que Morena y sus aliados aprovechen su mayoría para imponerse por lo que es "imposible" esperar algo al respecto. "Esperemos que no lo haya, pero es muy difícil esperar eso de Morena; hemos visto todo lo contrario, incluso pues Morena está aduciendo que la violación a las leyes electorales por parte de Claudia Sheinbaum con actos anticipados de campaña que nosotros fuimos a denunciar ante el Instituto Nacional Electoral y nos dio la razón, dicen que eso no es un acto anticipado de campaña. Morena más bien lo que va a seguir es violar todas las leyes electorales y tratar de imponer una voluntad unilateral en el Consejo General del INE", expresó.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/12/13/ruben-moreira-advierde-que-morena-elegira-los-nuevos-consejeros-del-ine-modo-465711.html>